
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMAGINE ROTARY  イマジン ロータリー 
                   2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ 

 
 
 

本 日 の 例 会   10月 7 日（第 1例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

   ●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

         石濱(150) 光信(20) 野村(20) 今井(10) 村上(10) 田中(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  勝島 小林(治) 境 山本(英)  各会員 

・結婚記念日  小林(正) 松田 岡倉 境 山口  各会員 

・入会記念日  小林(治) 松田 内藤 西谷 山本(智)  各会員 

・会社創立記念日  勝島 元氏 永井 山本(智)  各会員 

●卓話「誰一人とり残さない社会」            世直しを志す良心塾 塾長 黒川洋司氏 

(岡部倫正会員担当) 

●理事会 11：30～12：10  シェラトン都ホテル大阪 3 階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次週のお知らせ   10 月 14 日（第 2例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「今年度地区国際・社会委員長会の方針と役割について」 

                           地区国際・社会奉仕委員会 委員長 髙木大介氏 

(元氏成保社会奉仕委員長担当) 

   ●業界５分間スピーチ 岡俊介会員 

●第 3 回クラブフォーラム(社会奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 明日香の間 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次々週のお知らせ  10 月 21 日（第 3例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「度量」  浅井晃会員 

●業界５分間スピーチ  

 

先 週 の 記 録   9 月 30 日 (第 5 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 37 名(内免除会員 9 名) 

     会 員 総 数 43 名(同上 12 名) 
     ゲスト    2 名 
     ビジター  1 名          
                 計 40 名 
        ホームクラブ出席率 92.50％ 
 
    9 月 2 日(第 1 例会)補正出席率 94.87％（MU2 名） 
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米山奨学生レクリエーション 

 

 

 

本日はハラスメントについてです。ロータリーのおかげで色々な事を教えてもらえ 

ます。例えば最近強調されている「DEI」も私の普段の仕事ではでてこない言葉です。 

しかし世の中では常識となりつつある。ハラスメントもそうです。何となくは分った 

つもりですが具体的かつ詳細に理解は出来ていません。私自身こんな事がありました。 

３カ月ほど前の事ですが、RAC との親睦会で米山奨学生のタオさんを皆に紹介する 

際「タオちゃん」と発言したら即、岡部(倫)さんから「それセクハラですよ！」とご 

指摘を頂きました。瞬時には理解できず、帰って家族に話しをしたところ、当たり前でしょ、そんな 

事も分かりませんかと総攻撃を受けました。彼らの解説よると私は若い年下の人を上から目線で、且 

つ女性を軽視しがちな、ハラスメントの要素が多分にある人間という事です。自分では親しみを込め 

たつもりが、相手にとって不快に感じられるという事を、改めて気づかされた次第です。きっかけを 

くれた岡部さんに感謝です。自分の職場にも今後活かしたいと思っています。 

      さてロータリーでも近年ハラスメントを大変問題視しています。主な対象は奨学生や RAC のメン 

バーへのセクハラです。今年度も危機管理委員会から通達が来ています。１つはロータリー会員に対 

し、ハラスメントが発生した際、２４時間受付で地区の危機管理委員長へ連絡する体制がとられてい 

ることの通知。もう１つは奨学生や RAC 会員に対し、青少年の為のハラスメント相談窓口が地区で 

設置されており専用メールアドレスが開設されている事の通知です。先ずは会長・幹事、青少年奉仕 

委員長、RAC担当委員、米山カウンセラーと米山奨学生のタオさんとこの情報を共有いたします。 

      当クラブとしましても今後も決してセクハラの事例を起こさないという強い意識が必要かと思い 

ます。皆様と一緒に勉強して誰もが居心地の良いと思えるクラブを作っていきましょう。 

 

 

 

①9/18(月祝)、米山奨学生レクリエーションが宝塚ホテル・宝塚大劇場で開催され、奨学生タオさん、 

岡部倫正地区幹事、松田地区米山奨学委員とカウンセラーの私で参加してまいりました。当日は宝塚 

歌劇鑑賞と懇親会があり、とても楽しい一日となりました。 

②9/28(水)、入会 5年未満のメンバーと岡部パストガバナー、中本パスト会長、三宅会長、合計 16名 

でロータリー勉強会を行いました。当日は岡部パストガバナー、中本パスト会長から、他の奉仕団体 

との違い、個の奉仕、親睦、4 つのテストについてなどお話を頂きました。また若手メンバーからの 

ロータリーについての質問についてお答えいただき、ロータリーを理解する良いお時間となりました。 

その後食事をとりながら親睦を深めることが出来ました。参加頂いた皆様ありがとうございました。 

③地区より、ガバナー事務所・同エレクト事務所運営体制 

変更の連絡がありました。詳細は受付にて掲示しており 

ます。 

④秋の RYLAセミナーご協力のお礼が届いておりますの 

で、受付にて掲示しておりまうす。 

⑤地区より、米山奨学生向けの米山梅吉記念館日帰り旅行 

の案内が届きましたので、小林 R 財団・米山奨学委員長 

と奨学生タオさん、カウンセラーの私(泉)に回付してお 

ります。 

 

会長の時間

幹事報告

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 

 



 

 

 

・青少年奉仕委員会(RAC 担当) 細川直人委員 

10月度第 1 例会は 10月 3 日(月)にシェラトン都ホテル 3 階伊勢の間にて、 

地区ローターアクト伊藤勝彦委員長を招きご講演いただきます。本日出欠確 

認を致しますのでご回答をよろしくお願いします。 

10月度第 2 例会は 10月 23日(日)19時より天満橋出航の屋形船「メリーグ 

リーン」船上にて地区ＲＡＣ合同例会として行われます。ロータアクトクラブ例会への参加はメー 

クアップにもなりますので、予定の合う皆様にご参加頂ければと考えております。 

 

・国際奉仕委員会 元氏成保委員長 

先日からご案内しております「テチアナさんのボランティア活動への寄付の 

お願い」につきましては、本日が締切となっております。皆様、どうぞよろしく 

お願い申し上げます。 

 

・社会奉仕委員会 元氏成保委員長 

10月 14日の例会終了後、国際ロータリー第 2660 地区の髙木大介国際・社会奉仕委員長を招い 

      てのフォーラムを行います。題目は「地区委員会と各クラブとの関係性」です。皆様奮ってご参加 

下さい。 

 

 

 

「堺事件～幕末から明治、翻弄された若者たち～」     岡部泰鑑会員担当 

慶応 4 年 1868 年明治元年アメリカでは南北戦争が終わって 3年、日本では鳥羽 

伏見の戦い、東北での戊辰戦争、まさに日本の南北戦争かと欧米では囁かれた。 

文久 2 年 1862 年 旧 8月 21 日 生麦事件、薩摩藩主の父である島津久光が江 

戸から帰藩中、武蔵の国、生麦村にて行列の前に騎乗のままのリチャードソンら 

イギリス人 4人が現れ、その行為を礼として奈良原喜左衛門を中心に数名で殺傷事件、有名な事件 

である。 

慶応四年 1868 年 旧 1月 11 日神戸事件(三宮事件)三宮神社前で備前藩の隊列を横切ったフラン 

ス水兵らを負傷させ銃撃戦に発展し、居留地予定地の検分中の欧米諸国公子らに、水平射撃を加えた 

事件。 

同年 旧 2月 15日、堺事件(妙国寺事件) 土佐藩による堺港においてフランス帝国水兵殺傷事件、 

死亡者 11 名、負傷者数十名、皇室勅願寺である妙國寺にて 11名の処刑、この事件の交渉に当たった 

のが当時大阪の外交官である五代友厚である五代は薩摩の人で後に実業界に転じ政商として活躍、大 

阪株式取引所、大阪商工会議所を創設、東の渋沢栄一西の五代友厚と言われた。彼の堪力によりフラ 

ンス政府に 50 名の処刑のところ 20 名に、そして賠償金 16万ドル（今の約 9億円）で話を治めた。 

この処刑は罪人としての打首である、藩士たちは皇国を守る行為と主張し斬首から武士としての所作、 

切腹を申しで、認められる。その場に居合わせた約 50 名のうち 30名が発砲と確認その 30名より籤 

にて決めたそうである。フランス兵の上陸、町中にての横行さらに制止する土佐藩士の藩旗の略奪、 

 

 

委員会報告

卓   話

10月は 地域社会の経済発展月間／米山月間 

 

 



その奪還から始まった発砲、彼らにとっては皇国を守る殊死行動、50 名の平均年齢は 26 歳ほどであ 

る（戊辰戦争もしかり）。 

隊長の号令により発砲、無我夢中であっただろう。結果、両成敗ではなく賠償金と処刑、当時の伝 

令の不備、言葉が通じず、とても悲しい事件である。 

今、中東、ヨーロッパでの悲惨な戦争。誰が為、常に翻弄されし者は若者たち、国々の言葉、文化、 

歴史の理解不足、そしてエゴイズムから始まる。 

私たちは今一度国際理解とは何かを考える時が来ている特にロータリアンとして。 

 

 

 

 

9月30日（第5例会） 

・三宅会員  先日の勉強会にご出席の皆様ありがとうございました、中本さん、岡部(泰)さんお世話に

なりました。 

・泉会員  岡部泰鑑さん、２次会３次会ご馳走様でした。とても、とても楽しくて翌日の仕事がボロボ

ロでした。ありがとうございました。 

・泉会員  今週水曜日に開催しましたロータリー勉強会に参加いただきました皆様、ありがとうござい

ました。 

・岡部(泰)会員  久しぶりの卓話、皆様の耳をよごしますがよろしく。 

・南賀会員  中尾様ＡＢＣゴルフ場お世話になりました。 

・山本(智)会員  ロータリー勉強会オブザーバー参加させていただきました。講師の岡部泰鑑さん中本

さんに基本的なことと本質的なことを学ばせていただき大変有意義な時間でした。ありがとうございま

した。 

・山本(智)会員  岡部泰鑑さん先日はご馳走になりありがとうございました。楽しい時間を過ごさせて

いただきました。 

・石濱会員  岡部泰鑑会員、先日は美味しい白ワインご馳走になりありがとうございます。また勉強に

なるお話楽しみにしています。 

・元氏会員、細川会員  水曜日は若手会員向けの勉強会を開いていただきありがとうございました。 

・勝島会員  大切な勉強会を欠席しました申し訳ありません。 

・宮田会員  勝島さん先日はお世話になりました。シェラトンさんのケーキとても美味しかったです、

娘も大喜びでパクついていました。皆様ぜひ一度ご賞味あれ！ 

 

 

9月ニコニコ合計 112,000円 

 

 

 

 

 

(編集担当 佐伯・岡) 

 

 

ニコニコ箱

ロータリーの金言「ロータリー精神は親睦と奉仕の調和の中に宿る」 

10月のロータリーレート 

１ドル＝１45 円 

 


